

Protokoll der 4. LaVoSi sowie der 3. LaRaSi 2017/18 am 28.04.2018

Ort: DGB-Haus Mainz

Beginn: 11:32 Uhr

1. Begrüßung und Formalia

- a. Vorstellungsrunde
Alle stellten sich den anderen kurz vor.
- b. Einführung für Neue
Den neuen wurde kurz erklärt, was die LSV, der LaVo und der LaRa sind.
- c. Protokollführung: Tobias Zorn
- d. Prüfen der Beschlussfähigkeit
LaVo: 8 LaVoMis -> Beschlussfähig
LaRa: 6 Delegierte -> Nicht beschlussfähig
- e. Eingeschoben: Essen um 14:30 Uhr - Pizza
- f. Genehmigung der TO
14. a Arbeitsklima wird auf die HZK verschoben
2. d Beschluss über Sachkostenerstattung für Sara
Unter 14: OpenOhr-Festival (Luisa)
Unter 14: Radiobeitrag (Lucas)
Unter 14: Bewerbungsgespräch FSJ

LaVo: Einstimmig -> Beschlossen
- g. Genehmigung des Protokolls der 2. LaRaSi vom 10.03.2018
Einstimmig kommissarisch beschlossen

2. Berichte

- a. LaVoMis
Lucas Fomsgaard (Außenreferat):
Rebekka Rübel ergänzt zum LET:
 - Es ging viel um Lehrer*innenbelastung
 - Standaufbau
 - Workshops
 - Podiumsdiskussion lief gutVollversammlung des LJR: Gute Grundlage
Lutz Dietrich & Paula Ewald (Basisreferat):
Arbeitstreffen für Plakate: Ausarbeitung der Plakate, aber noch dran
Weiteres Arbeitstreffen folgt
Marie Schröder & Jessi Beyer (Gremienreferat):
Befassung/Planung mit LSK
Vorplanung für die HZK
Tom Wenzelmann & Luisa Mix & Tobias Zorn (Pressereferat):
Viel mit Kreis- und Stadt-SVen befasst, daher wenig referatsspezifische Arbeit

b. BuDelis

JeanMa Dilg:

- 05.04. Arbeitstreffen bei Paula
- 13.04. SV-VL Planungstreffen
- 20.-22.04. Junge Islamkonferenz Berlin | Sehr gute konstruktive Gespräche
- 22.04. TelKo zum BSK-Protokoll | einige Beschwerden(weiteres beim TO-Punkt)

c. LaRa

Rebekka Rübel:

- Planung der jetzigen Sitzung
- Anwesenheit auf dem LET
- Arbeitstreffen Rechteplakat

d. GF und FSJ

Charlet:

- LSK-Organisation
- Produktion der Delegiertenmappe
- Aktualisierung des Antragsformulars (Direkte Sortierung der Anträge)
- Vor- und Nachbereitung der KrSV- bzw. SSV-Sitzungen
- Bevorstehender Verlust der LGS bearbeitet
- FSJ: Auflösungsvertrag mit Sara zum 31.7., neue Bewerbungen liegen vor – 29.04.

Auswahlgespräch

- Entwurf der Beschlusslagenbroschüre
- Don war auf Arbeitstreffen mit SV-VL Formular

Sara (FSJ):

- Bildungstage in Bayern
- Vor- und Nachbereitung der KrSV- bzw. SSV-Sitzungen
- Arbeitstreffen Rechteplakate
- Neuer Leitartikel auf dem Blog
- Interview mit Unplugged aus Mainz (erscheint heute und Dienstag)
- Telefonate mit Sanni zur Vorbereitung des Pubquiz

Beschluss: Erste Hilfekurs für Juleica erstatten (40€)

LaVo-Beschluss:

Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	0	1

-> Beschlossen

e. Arbeitsbereiche

AK Digitalisierung:

- Lucas: Telko mit Kollegen aus Dänemark
- Umfrage veröffentlicht (Knapp 100 Teilnahmen, tolle Ergebnisse)
- Gespräch mit Politiker*innen in Planung

AK Stellungnahmen:

- Alle Anfragen nur Formalia, deswegen keine Stellungnahmen

AK Logo:

- Telko, Caro und Luisa überlegen sich Fragen mit Erwartungshorizont

3. KrSVen und SSVen

a. Aktueller Stand

- KrSV Germersheim: Befassung mit Anträgen bezüglich Selbstverständnis
- KrSV Alzey-Worms: Fehlender LSK-Delegierter, Neuwahl leider nicht geschafft vor LSK
 - KrSV Bad-Dürkheim: Super chaotisch, letztes Treffen im Oktober, kaum Antworten auf E-Mail oder Anrufe
- SSV Landau: Kontakt zum Vorstand gesucht, teilweise keine Antwort – Vorstand kennt sich nicht
- KrSV Birkenfeld: Schwieriger Kontakt, ein Delegierter soll zur LSK kommen
- SSV Pirmasens: Nur kommissarisch gewählt, aber angemeldet. Nächstes Treffen folgt
- KrSV Kusel: Kaum Anwesenheit, nur 3 Schulen vertreten
- SSV Neustadt (E-Mail von Miro Benker): Sounds of Schools als Event aller Neustädter Schulen geplant, Jugendzentrum in Neustadt
- KrSV Rhein-Hunsrück-Kreis: Es werden immer weniger Leute, wollen mehr motivieren (Anrufen der Schulen), Planung von Benefizkonzert
- SSV & KrSV Kaiserslautern: Vollständig anwesend auf der LSK

4. BSK

(bereits auf letzter LaVoSi besprochen)

Seitdem:

Telefonkonferenz über BSK-Protokoll mit inhaltlichen Fehlern

LSV RLP hat Einspruch erhoben

Negative Sachen wollen von anderen Ländern gestrichen werden, weil sie ein schlechtes Licht auf BSK werfen

-> Aus diesen weiteren negativen Vorfällen hat sich der Antrag an die LSK über den Austritt entwickelt

5. Nachbesprechung Haushaltsplan für 2018

Kleine Änderungen wurden vorgestellt

z.B.:

- 100€ mehr für Lichtblickredaktion
- Telefonkosten auf 0€

6. Planung 72. LSK (Teil 1)

a. Aktueller Stand

- SCHLAU veranstaltet einen Workshop
- Amnesty nicht erreichbar
- Also: 5 Workshops
- Anmeldestand: 65 Delegierte angemeldet, 55 benötigt (Yay, beschlussfähig)
- Grußworte: Elea, Herr Bremmer, Herr Dr. Ralle
- Präsente für Redner & Podidi-Teilnehmer: Merci-Packungen (Charlet besorgt)
- Podidi-Teilnehmer: 3 sichere Teilnehmer, vielleicht 4 Teilnehmer + Elea fragt noch Basisschüli, ... | Ansprechpartnerin für die Podidi: Jessi Beyer
- Anreise für Funkis: Zwischen 13 Uhr und 14 Uhr

b. Besprechung der vorliegenden Anträge

Hier wurde auch die vorläufige Antragsortierung von JeanMa besprochen und kleine Änderungen vorgenommen.

Jedoch wurde der Bedarf nach weiterer Besprechung über die Relevanz von alten Anträgen geäußert, weswegen eine Telefonkonferenz stattfindet: Wird per Doodle entschieden (Von Marie Schröder erstellt).

7. Sonstige LaRa

- a. Feedback
Paula Knauer: Erste Sitzung, aber sehr guter Eindruck

- b. Neuer Termin
vsl. 09.06.

8. Planung der 72. LSK (Teil 2)

- a. Organisatorisches
 - Präsidiumswahl:
 1. evtl. Niklas (vielleicht auch als Stellvertreter, wegen vorhandener Erfahrung)
 2. Robin behalten (falls er kommt)wird weiter im Funkkreis bedacht
 - Fragenkatalog:
Dient als Vorschlag, nicht als Vorgabe
-> Der Fragenkatalog wird auf 10 Fragen gekürzt, die von allem abgestimmt wurden
Begründung: Da der Fragenkatalog nur der Anreiz ist, „um den Stein ins Rollen zu bringen“, werden nur die wichtigsten Fragen genommen
Weitere Fragen kommen aus dem Plenum

Aufbau: Einstiegsfrage des Präsidiums steht als solche drauf (Alter, Wohnort, ...)
Darunter 10 weitere Fragen, die schon festgelegt sind (Kommt irgendwann per Mail, spätestens auf der LSK)

- Podidi -

- **Beschluss:** Sollen Naz (Elea und JeanMa lernten sie auf der JIK kennen) die Fahrtkosten zur LSK erstattet werden, damit sie an der Podidi teilnehmen kann (max. ~150€)

Dafür	Dagegen	Enthaltung
6	1	1

-> **Beschlossen**

- Elea stellt Basisschüli Sebastian Brechtel vor, der an Podidi teilnehmen soll.

- b. Team Panda
Nachtschicht vereinbaren, Verantwortung für Schließen und Abschließen des Plenums
Nachtschicht 1: Team Sonnenschein (Jessi, Luisa, Tobias)
Nachtschicht 2: Team Mondschein (Elea, JeanMa, Lucas)

9. Halbzeitklausur

- Sonntags: LaVoSi
- Einarbeitung der Neu-Funkis
- Kooptation statt Budeli-Nachwahl, da der Lara sich nicht rechtzeitig treffen kann
- Nachbesprechung des 1. Halbjahres

10. Aktualisierung Aküli

Die Aküli wurde aktualisiert und die Änderungen von Jessi vorgestellt. Teilweise wurden Erklärungen ergänzt.

11. Ausbildungsgarantie

Beschluss zur Unterstützung des Bündnis Ausbildungsgarantie

Dafür	Dagegen	Enthaltung
7	0	1

-> **Beschlossen**

12. Ernährungspolitischer Beirat

22.05. Sitzung zum Thema „Vulnerable Bevölkerungsgruppe“

-> Die LSV nimmt teil (Evtl. Tom, Elea, Luisa – wird noch besprochen)

13. Beschlusslage

Vorstellung durch Antragssteller, durch LaVo zur Kenntnis genommen. Weiteres steckt sich in den Anträgen zur LSK.

14. Sonstige LaVo

a. Arbeitsklima

Verschieben auf die HZK

b. AK SV-VL

Vor den Sommerferien sollte ein Arbeitstreffen (Doodle!!!) stattfinden, auf dem alles genau besprochen werden kann. Jeder soll sich überlegen, welche Rollen er übernehmen könnte. Ansprechpartner: JeanMa Dilg

c. OpenOhr-Festival

Caro, Elea, Paula(hat Karte), Lucas, Marie, Lucia(vielleicht)

4 Karten werden gestellt, die Restkarte(n) wird unter den anderen aufgeteilt, falls mehr Leute kommen

d. Radiobeitrag

Vorschlag lautet: Radio kontaktieren, um LSV bekannter zu machen und dort Beitrag zu machen

Stimmungsbild: 9 Ja, 2 Enthaltungen

e. Bewerbungsgespräch FSJ

29.05. – Uhrzeit wird noch bestimmt, wahrscheinlich 10-16Uhr

Kommission des LaVo: Lucas, Jessi, Luisa

f. Feedback

Lucas: Kombination von LaVoSi und LaRaSi war cool und zeitsparend. Einiges geschafft
Niklas: Spricht doch für eine schärfere Trennung von LaVo und LaRa, da der LaRa den LaVo immer noch kontrollieren soll

JeanMa: Kritisiert auch die fehlende Trennung, spricht auch die zeitliche Verteilung an.
Bei ausgiebiger LaRaSi reicht ein Sitzungstag nicht.

Ende: 18:52 Uhr